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云顶明月：让美好生活触手可及

营地地址：惠州市新芋

占地面积：350亩（七大活动区域）

主要承接：户外婚礼、品牌发布、团建活动

项 目 概 况



区域规划

活动现场共规划有——「散客露营区」、 「团队活动区」、「民宿小

院」、「民谣音乐区」、「露天电影区」、「围炉煮茶」 「网红打卡区」七大区块

铺排了时下精致露营中最受消费者喜爱的活动内容

让所有参与来宾都可尽情享受落日下的慵懒，感受最惬意自在的度假时光
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好友闲坐，灯火可亲

当浪漫的旋律响起

天籁歌声将音乐里的深情娓娓道来

细腻的歌声也如微风拂过大地

民谣音乐



篝火野炊

打包的披萨，现煎的牛扒，虎皮蛋糕

火锅、牛肉罗宋汤...

让人们对露营上瘾的，除了野外的大自然

最不能缺少的，一定是露营的美食

篝火野炊的快感



烟火市集

在市集里有最丰富的露营装备，文创好物，阅

读书籍，美食饮品...

带着人们走进不同文化的生活方式

寻找与放入温情

～



咖啡轰趴

生活工作于喧闹城市，愿寻片刻自我宁静自然

城市露营咖啡厅，在品鉴、制作咖啡的过程中

尽享feel leisurely



露天影院

以天为幕，以地为席

一束月光，一帧帧如明信片般的风景，在幕布

上划过

每一个情节都吸引着眼球

带着朋友，陪着家人们

看电影，唠家常，这便是最美好的时光～



达人直播

短视频直播时代，户外直播已是当下众多MCN

机构的必备选择，艺人既能感官到现场的氛围，

同时让直播间的互动效应更强

享有户外直播的流量红利期



极限飞盘

随着精致露营的热潮来袭

飞盘运动也火速出圈

没有复杂的规则 无需过重的装备

在社交式露营中备受追捧

感受一把热汗+交友的快乐



围炉煮茶

三两好友

慢慢时光在小镇

煮茶喝酒无不欢快



唐风汉服
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Most of the food is a fission that is caused by the collision of different ingredients. 

If you look at the encounters of the ingredients in the world.

户 外 婚 礼



Most of the food is a fission that is caused by the collision of different ingredients. 

If you look at the encounters of the ingredients in the world.

婚礼的策划及服务



Most of the food is a fission that is caused by the collision of different ingredients. 

If you look at the encounters of the ingredients in the world.

品 牌 发 布



Most of the food is a fission that is caused by the collision of different ingredients. 

If you look at the encounters of the ingredients in the world.

品 牌 发 布 的 服 务



Most of the food is a fission that is caused by the collision of different ingredients. 

If you look at the encounters of the ingredients in the world.

活 动 团 建



Most of the food is a fission that is caused by the collision of different ingredients. 

If you look at the encounters of the ingredients in the world.

活动团建的策划与服务



Most of the food is a fission that is caused by the collision of different ingredients. 

If you look at the encounters of the ingredients in the world.

生日派对的策划与服务
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Most of the food is a fission that is caused by the collision of different ingredients. 

If you look at the encounters of the ingredients in the world.

来宾至签到处登记个人信息并使用

彩色马克笔完成签到。

主 题 签 到 处



Most of the food is a fission that is caused by the collision of different ingredients. 

If you look at the encounters of the ingredients in the world.





Most of the food is a fission that is caused by the collision of different ingredients. 

If you look at the encounters of the ingredients in the world.
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一、活动的策划与服务

①户外婚礼 ②生日派对 ③品牌发布 ④企政团建



二、下午茶打卡的服务

①原始露营 ②轻奢露营 ③景观下午茶 ④天幕下午茶



三、定制、联合活动

①城市音乐节 ②地域丰收节 ③公益活动 ④其它活动



四、户外《达人发现计划》

①达人发现合伙人 ②定制IP达人 ③成长达人 ④公益达人



民 谣 音 乐 · 户 外 婚 礼 · 烟 火 市 集 · 冷 饮 咖 啡 · 露 天 影 院 · 极 限 飞 盘

让美好生活触手可及让美好生活触手可及


